



## (AMX) PONE MOODY'S EN REVISION A LA BAJA NOTAS DE LA FIRMA -R

Se retransmite el servicio enviado al ticker de Infosel el día lunes 12 de agosto a las 17:29 horas.

MÉXICO, Infosel, agosto. 13.- Moody's Investors

Service colocó en revisión a la baja las calificaciones de América Móvil (AMX) Plc tras anunciar su intención de adquirir el total de acciones del grupo telefónico holandés Koninklijke KPN, reveló la agencia informativa Notimex.

La evaluadora internacional indicó que ha colocado en revisión a la baja todas las notas A2 y A3 senior quirografarias en moneda local y extranjera correspondientes a AMX y a sus entidades relacionadas calificadas garantizadas.

Por su parte, Moody's de México afirmó la calificación Aaa.mx de largo plazo en escala nacional y la calificación MX-1 de corto plazo en escala nacional de AMX.

La acción de calificación es resultado del anuncio de la firma de Telcos mexicana de lanzar una oferta de recompra voluntaria en efectivo de todas las acciones emitidas y en circulación de KPN por un valor de 2.40 de euros por título o siete mil 200 millones de euros (nueve mil 160 millones de dólares).

En un comunicado, la calificadora precisó que la operación está sujeta a aprobación por parte del regulador holandés en materia bursátil y financiera y el cierre está previsto para el cuarto trimestre de 2013.

"El colocar las notas de América Móvil en revisión a la baja deja en evidencia nuestra opinión de que los

beneficios potenciales de la toma de control de KPN podrían ser contrarrestados por los crecientes desafíos operativos y por la carga de deuda resultante del cierre de esta operación", puntualizó el vicepresidente-senior credit officer de Moody's y analista líder para AMX, Soummo Mukheree.

Asimismo, aclaró que "es una gran operación que, de ser financiada con deuda, posiciona claramente el apalancamiento de la compañía medido por deuda total a EBITDA Ajustado por encima de nuestro umbral de 1.5 veces para la categoría de calificación A2".

Moody's estima que tras la adquisición, la razón deuda ajustada/ EBITDA de AMX podría subir hasta 2.5 veces, nivel que según la evaluadora podría conducir a una baja de calificación de más de un escalón.

Sin embargo, si la compañía logra mantener un apalancamiento de entre 1.7-2.2 veces, es poco probable que ocurra una baja de calificación de más de un escalón.

No obstante, apuntó, el cálculo del apalancamiento no incluye la venta potencial de E-Plus a Telefónica Deutschland dado que aún se encuentra sujeta a la aprobación de sus accionistas.

Ante este escenario, detalló que el proceso de revisión se enfocará en el resultado final de la oferta pública de AMX, ya que tiene relación con la consolidación y estructura de capital de la operación, así como también con la manera en que, de concretarse, será financiada esta operación.

La revisión tomará en cuenta, entre otras cosas, el plan de AMX con respecto a la deuda existente de KPN, así como el desapalancamiento esperado después de la transacción.

Finalmente, considerará futuras adquisiciones similares en otros mercados europeos.

Moody's señaló que si la operación se lleva a cabo según lo previsto, la calificación de AMX podría experimentar una baja de más de un escalón.

Fuente: REDACCIÓN INFOSEL

Redactor: ITZEL CASTAÑARES

Correo Electrónico: itzel.castanares@infosel.com

Teléfono: 6363-4950 EXT. 102